

6月	矢作川 愛護モニター報告	モニター区間	矢作川:左右岸 0.0km~7.0km 管轄出張所:安城出張所
実施日	令和 7 年 6 月 5・13・19・25 日	実施区間	矢作川 上塚橋~河口付近

矢作川の河川敷・堤防法面も初夏の装いになって来た。
草刈りマシーンが大活躍していた。

堤防では、初夏の草刈りが実施され上塚橋から矢作大橋
までの間が綺麗に刈り取られていた。

定期的な草刈りによって、植生が保たれており、外来種
の増殖の軽減にも一役買っていると思われる。

また、不法投棄も草刈りが無ければ、無法地帯となって
しまうかもしれないと感じた。



初夏から夏の花が咲き始めた。



カワラナデシコ



ハマナデシコ



ヒメにオウギズイセン(外来)



ハマボウ



ハマユウの仲間

⇒



外来のインドハマユウだった。

希少種のハマボウ、
右岸・左岸ともに確認できた。

愛知県では絶滅してしまった
ハマユウが見つかったと思い何度も
足を運んだが、残念ながら外来種だった。

6月	矢作川 愛護モニター報告	モニター区間	矢作川:左右岸 0.0km~7.0km 管轄出張所:安城出張所
実施日	令和 7 年 6 月 5・13・19・25 日	実施区間	矢作川 上塚橋~河口付近

今年に入ってから、大型の不法投棄は確認されておらず良好な状態である。
しかし、小型の不法投棄は相変わらず見つかる。



左岸 棚尾橋下流



左岸 棚尾橋下流



右岸 棚尾橋下流



左岸 矢作大橋下流



右岸 矢作大橋下流1.2-1.4km



左岸 矢作大橋下流
既に警告の貼り紙がされていた



左岸 矢作大橋下流1.2-1.4km
毎日、ここで弁当を捨てている
感じがする。



農家の方が捨てるのだろうか？
玉ねぎが大量に捨てられていた。

以前、ニンジンが大量に捨てられていたことを報告したが、BBQの生ゴミとそんなに変わらないと思う。